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SERVIÇO PÚBLICO FEDERAL 
UNIVERSIDADE FEDERAL DA FRONTEIRA SUL 5 

Campus Passo Fundo 
 

RELATO DE REUNIÃO 

 

 10 

Data: 20/10/17  Início: 14h30min   Término: 16h13min 

Local: Sala de reunião do Ambulatório do HSVP, Prédio 01 do Antigo Quartel 

do Exército - Campus Definitivo Passo Fundo 

 

Assunto: REUNIÃO DO CONSELHO COMUNITÁRIO CAMPUS PASSO 15 

FUNDO  

OCORRÊNCIAS: A reunião iniciou com a fala do Presidente do 

Conselho Comunitário, Dário Sidnei Delavy agradecendo a presença dos 

presentes e apresentou a pauta sendo que primeiramente foi discutido o momento 

político do país e após sobre o andamento da obra do Bloco A e em seguida uma 20 

visitação à mesma. 

O conselheiro Marco Antonio Silva representante da ACISA 

apresentou o vereador Roberto Gabriel Toson que no momento não estava 

representando seu mandato e sim a Diretoria Jovem da  ACISA. 

Após o Diretor do Campus Passo Fundo, Vanderlei Farias se 25 

apresentou e fez a apresentação do Vice-Reitor da UFFS, Antonio Inácio 

Andrioli. Prosseguiu falando sobre a mudança de Sede, do Seminário para o 

Campus Definitivo. A mudança deverá ocorrer até o mês de fevereiro de dois mil 

e dezoito. A obra ficará pronta até o dia trinta e um de dezembro de dois mil e 

dezessete. O objetivo é que a população estará convidada a conviver neste lugar 30 

que tem um projeto de Campus Parque. Neste momento foi apresentado um 

vídeo do projeto  que foi realizado pelos alunos do Curso de Arquitetura do 

Campus Erechim da UFFS e fotos do Bloco A. 

O professor Vanderlei prosseguiu anunciando sobre a parceria 

com a Secretaria do Meio Ambiente (SMAM), com um projeto de 35 

sustentabilidade onde haverá o plantio de árvores e bem-estar animal, pois 

existem alguns cães que vivem na área pertencente a Universidade. Estes serão 

cuidados em parceria com a SMAM e alguns protetores independentes. O projeto 

prevê a construção de mais dois prédios com a vinda de novos cursos. A entrada 
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de pedestres se dará pela Rua Teixeira Soares e de carros pela Rua Antonio 40 

Araújo. Os ambulatórios das áreas restauradas  tanto do Hospital São Vicente de 

paulo como será o Hospital da Cidade atenderão somente através do Sistema 

Único de Saúde. O prédio será totalmente sustentável com conforto térmico e 

acústico. Foram investidos em torno de quinze milhões na construção do Bloco 

A. O Curso de Medicina conta com duzentos e quarenta e quatro alunos, sendo 45 

que ingressam 31 por semestre e 62 por ano e a Residência Médica tem 

atualmente 250 residentes e ao finalizar ressaltou a parceria dos hospitais São 

Vicente de Paulo e da Cidade em Passo Fundo e Caridade de Carazinho. 

O presidente do Conselho, Dario ressaltou que a UFFS investe 

mais de 20 milhões por ano na cidade e também investe no ser humano. E 50 

prosseguiu falando sobre o atual momento político. Os cortes do orçamento nos 

próximos vinte anos impacta na área da educação e saúde, por isso a importância 

do engajamento e união do Conselho Comunitário para construir um debate a fim 

de avaliar e garantir a continuidade do que a UFFS - Campus Passo Fundo tem 

hoje, tanto no que diz respeito a Universidade e também aos hospitais. 55 

O Conselheiro Marco Silva sugeriu que se busque através das 

várias lideranças da cidade e região a construção do segundo Bloco do Campus. 

O Conselheiro Valdevir ressaltou a importância de seguir na tarefa 

de buscar a continuidade da universidade pública pois esta é uma obra que 

remete ao direito à saúde e à educação. 60 

A conselheira Vanderléia comentou que a lei de cotas garante 

acesso à educação  e sugere realizar um seminário sobre a importância deste 

assunto pois se não fossem as cotas não haveriam alunos na UFFS. 

Segundo o conselheiro Paulo todos os agentes devem retomar a 

ampliação do Campus e a expansão de novos cursos. Por outro lado deve-se lutar 65 

para saber as expectativas reais de orçamento no futuro. Há que se fazer um 

movimento político no Campus para que haja conscientização. 

Na percepção do professor Vanderlei devemos desenvolver 

através do Conselho Comunitário um fortalecimento junto as instituições. 

Na sequência Roberto Toson, representando a Diretoria Jovem da 70 

ACISA falou que não tem como fugir da política e do governo. E cabe aos 

gestores privados e públicos cuidar e gerir as áreas de saúde, educação e 

segurança. Buscando saídas jurídicas e técnicas há como se blindar para 
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preservar a Universidade, buscando a ampliação dela como um todo 

independente de diferenças ideológicas ou políticas. 75 

O conselheiro Marco Silva sugeriu iniciar os trabalhos de 

expansão e ampliação para que se possa obter recursos a longo prazo pois 

existem dificuldades para conseguir verbas. 

O conselheiro Everton ressaltou que o Conselho Comunitário foi 

composto por mais de trinta sindicatos e mais de vinte movimentos sociais com 80 

referências fortes e que é muito importante fazer uma autocrítica para quebrar a 

lógica que a medicina é um curso de elite.  

ENCAMINHAMENTOS: Marcar data para um seminário e trazer 

alguém da área para discutir a importância das leis de cotas nas universidades 

federais. 85 

Foram eleitos para compor o Conselho de Campus os seguintes 

nomes: Dario Sidney Delavy (Sindicato do Bancários) e Gilmar José Voloski 

(SINTEE/RS NORTE) como titulares e Rogério Barbosa (SINTEE/RS NORTE), 

como suplente. 

Foram eleitos para compor o Conselho Estratégico Social - CES 90 

da UFFS os seguintes nomes: Dario Sidnei Delavy, Paulo Cesar Carbonari, 

Gilmar José Voloski, Rogério Barbosa 

O representante da Diretoria Jovem da ACISA e Vereador 

Roberto Gabriel Toson ficou encarregado de agendar uma reunião com todos os 

vereadores de Passo Fundo para escolher um representante da Câmara para os 95 

Conselhos de Campus e Comunitário. 

 

PRESENTES: Lista de Presença em anexo. 

   

         Claudete Feiten Pase 100 
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